

東京の水

学習院女子中等科二年北組

田口琴乃美

水筒持て行きなさい!!

家を出る直前、

ウオーラー

と、無理矢理水筒を持たされよう。

クレバースケベの部活の日。

その日はバスケ部の部活の日。

ナラーラーの水おいしいのに。

ラーハー。冷たいうまさまで来た水筒の麦茶は早くに無

をかき、持て来た水筒の麦茶は早くに無

おいしい。家に帰り、母に聞いたりして、結局ウオーラー

ねえ、水道水、何でだめなの?

うえ? それには、安全面も気になるらしい。

ううん、言われ、私は気付いた。

ことには気が付いた。

と母の水道水へ

印象が違

う

の水道事情について調べてみた。

私は気に

なつ

て、東京都

う

水の苦情が多かった時期に重なったことは分かっていた。
安全性能についても気になっていたので、続けて調査を始めた。水道水は必ず塩素で消毒されるためには法律によ
べて決められているからだ。水道法では、残留塩素を一定ミリグラム以下に保持するようにな
る。これに対し、東京都は〇・一ミリグラム以下という独自の厳しい基準を設定している。また、残留塩素が水中の有
機物と反応することで発生する、HClOの量が、タノミとラジウムによる発がん性物質は、WHOの基
準では一リットルにつき〇・二ミリグラムとなる。東京都は〇・〇六ミリグラムと、はるかに低くなつて
いる。残留塩素も少なく、安全面についても問題ないことが分かった。

私は嬉しくなり、さうに調べを進めた。他に
の水道の基準が、当たり前「たか、世界を見
ると、飲める水道水を提供している国は、実
は多くはない。一六カ国程度だ。蛇口をひね
て出てくる水を安心しておいしく飲めるの
は、とても恵まれたことなのだ。また、淨
水場から家庭などへ配水される時に、水道管
から水が漏れる「漏水率」は、世界の大都市
の平均が一〇・八一セント前後となる中
で、東京都は三・六一セント、と敬馬異的に
低い。これは、地面の上に探知機を置き、
耳で聞いて漏水箇所を発見する「超人

的な職人技や、配水管の劣化対策で、総延長
一九六〇年代から四〇年かけて交換してきた
ことによろらしい。そして、こんなに高品質のす
べても安いのだ。たくさん日本の水道料金は、世界の国々と比
べてとてもないのだ。たくさんの水道水のす
ぎい所を知り、私は自分のことのようにな
る。私は嬉しい。さて、このことがある。例えば、私には東京

なに自慢したくなつた。調べたことを母と話していろと、横で聞いた兄から、水源林での森林保全活動のボランティアがある、といふ話を聞いた。兄の通う農学部の友人か参加してゐるらしい。高品質の水のためには、多摩川は、うらしい。安

流域の森林の育成や管理も欠かせないのだ。

上流に、水源林ツアーリーというものもあるらしい。

ボランティアは私はまだ難しそうだ。しかし、うるさい。

までは、水源林ツアーリーに参加してみようかな。

そして考え、関わっていきたい。

そして考えて、水道水についても、自分のこと